



THE FORUM "FAITH CULTURE DEVELOPMENT"

Establecer un Foro sobre Fe, cultura y desarrollo, ha sido uno de los logros decisivos del Departamento África del Consejo Pontificio de la Cultura.

Tras una serie de encuentros en Abidjan, Cotonou y Dar-es-Salaam, este nuevo sujeto eclesial finalmente ha adquirido forma. Los estatutos están actualmente en fase de redacción. Se espera que para la Plenaria del SECAM, en Kinshasa 2013, puedan estar aprobados.

El discurso (en francés) de Mons. Adoukonou explica los orígenes, fines y objetivos.

Sobre el papel del SECAM y su relación con este nuevo ente eclesial africano, se puede leer (en francés) el documento La Cura pastoral de la interculturalidad